

La gestión de viáticos será uno de los retos financieros en 2024 para las empresas: ¿cómo optimizarla con la tecnología?

- *La tecnología ha revolucionado la administración de viáticos, ofreciéndole a las empresas herramientas y sistemas que simplifican de manera eficiente y controlada todo el proceso del cálculo de los gastos que se le otorgan a los colaboradores para sus viajes de trabajo.*
- *En este contexto, un correcto uso de tarjetas empresariales puede mejorar de forma notable el control de gastos, haciendo posible un seguimiento detallado de los viáticos, facilitando el reembolso y la conciliación de cuentas para agilizar los procesos administrativos.*

La gestión eficiente de los recursos es un pilar fundamental en cualquier empresa y entre estos, optimizar el control de viáticos representará uno de los principales retos financieros de las empresas en 2024. De hecho, se estima que cerca del 30% de los viáticos no son comprobados en la actualidad. Así, los gastos frecuentes u ocasionales asociados con los viajes que se realizan por motivos de trabajo se convierten en una área clave a mejorar en un contexto en el que las compañías deben hacer un ajuste de presupuestos para navegar en un año nuevo de manera más estratégica.

*"Hoy en día, es vital que las empresas utilicen sistemas de cálculo de viáticos, aprovechando la tecnología para una [administración](#) eficiente. Estos sistemas permiten asignar gastos a los colaboradores, mejorando el control financiero y previniendo irregularidades. Así, la implementación adecuada de herramientas digitales contribuye a una gestión transparente y eficiente de los recursos, donde establecer políticas y sistemas de control específicos es fundamental para la salud económica de las organizaciones y sus colaboradores. En este contexto, la tecnología juega un papel clave en la optimización financiera", explica **Santiago Gómez General** **Manager de Pay en [Edenred](#)***

Bajo este contexto, el experto comparte las ventajas de una correcta administración de viáticos con la ayuda de la tecnología:

Acceso a la información en tiempo real

La tecnología enfocada en la gestión de viáticos hace más sencillo el acceso a la información relacionada con los gastos realizados, todo esto en tiempo real y de manera automatizada. Además, pueden usarse para coordinar la aprobación de extensiones y reembolsos con mayor rapidez, asegurar una visión clara y precisa de cómo se están utilizando los fondos, lo cual también se traduce en una toma de decisiones mucho más informada, así como en políticas de gastos más efectivas y mayor anticipación de posibles problemas.

Trámites y presupuestos sencillos

Con herramientas digitales para la gestión de viáticos, los colaboradores pueden tomar fotos de sus recibos y facturas, simplificando la verificación de gastos y documentos. Aquí, es indispensable que los documentos cumplan con los requisitos legales, para que puedan ser considerados válidos. Por otro lado, los reportes generados son una excelente opción para realización de proyecciones y creación de presupuestos, los cuales se ajustan a un escenario real en la zona, la época del año, las actividades programadas e intereses de las empresas.

Cumplimiento de políticas de viaje y reducción de costos

La tecnología garantiza el cumplimiento de las políticas de viaje de las empresas, determina criterios claros sobre los límites de gastos, reembolsos y extensiones; sin embargo, es válido también que dichas políticas se ajusten con base en las necesidades. En adición, las soluciones permiten que las empresas cuenten con datos útiles, que beneficien la elaboración de presupuestos, con el fin de minimizar costos, evitar gastos innecesarios e identificar irregularidades en sus proyecciones.

Optimizando la gestión de viáticos en 2024

Con base en lo anterior, es necesario estimar costos y crear presupuestos específicos que cubran todos los gastos relacionados que se necesitaran durante los viajes de trabajo. Aquí, herramientas como una [tarjeta digital de viáticos](#) es una gran opción para el control y optimización de viáticos de empresas. Éstas facilitan la asignación de recursos, haciendo que la presentación de documentos comprobatorios sea más precisa y mucho más fácil de enviar a las autoridades correspondientes.

En conclusión, el 2024 presenta un desafío financiero para las empresas: la gestión eficiente de viáticos. Para lograrlo, la tecnología emerge como aliada fundamental,

destacando el papel crucial de herramientas como las tarjetas empresariales y soluciones digitales que no sólo simplifican la administración, sino que también mejoran el control y agilizan procesos. La necesidad de cumplir con políticas de viaje, reducir costos y prevenir irregularidades subraya la importancia de una gestión transparente, donde la anticipación, la estimación precisa de costos y la adopción de herramientas tecnológicas se presentan como elementos esenciales para una gestión óptima y eficaz en el panorama financiero del próximo año.

Acerca de Edenred

Edenred es la plataforma de pagos y servicios digitales que apoya diariamente a los colaboradores en el mundo laboral. Conecta, en 45 países a 60 millones de usuarios con 2 millones de comerciantes asociados a través de casi 1 millón de clientes corporativos.

Edenred ofrece soluciones de pago para usos específicos dedicados a alimentación (como vales de comida), motivación (como tarjetas regalo, plataformas de implicación de empleados), movilidad (como soluciones multienergía, mantenimiento, peajes, aparcamiento y movilidad) y pagos empresariales. (como tarjetas virtuales).

Fiel al propósito del Grupo, «Enrich connections, for good», estas soluciones mejoran el bienestar y el poder adquisitivo de los usuarios. Mejoran el atractivo y la eficiencia de las empresas y vitalizan el empleo y la economía local. También promueven el acceso a alimentos más saludables, productos más amigables con el medio ambiente y una movilidad más fluida.

Los 12.000 empleados de Edenred se comprometen a diario a hacer del mundo del trabajo un mundo conectado más eficiente, seguro y responsable.

En 2022, gracias a sus activos tecnológicos globales, el Grupo gestionó un volumen de negocio de aproximadamente 38.000 millones de euros, generado principalmente a través de aplicaciones móviles, plataformas online y tarjetas.

Cotizada en Euronext Paris, Edenred forma parte de los índices CAC 40, CAC 40 ESG, CAC Large 60, Euronext 100, Euronext Tech Leaders, FTSE4Good y MSCI Europe.

Las marcas y logotipos mencionados y utilizados en este comunicado de prensa son marcas registradas por EDENRED S.E., sus subsidiarias o terceros. No pueden ser utilizados comercialmente sin el consentimiento por escrito de su propietario.

CONTACTOS

Marketing Communication & PR Manager

Victoria Balboa

+52 (55) 3555 8287

victoria.balboa@edenred.com

Relaciones con prensa: Another Company

Paola Muñoz

+52 (55) 6376 6677

paola.munoz@another.co
